



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Lunes, 17 de enero 2022

Ministerio de Defensa

COMUNICADO OFICIAL
16 de enero de 2022

Estadistas asegurados:

Ante un año que quedamos referidos a un retorno del personal en servicio activo, quien desafortunadamente falleció el día 14 de enero del 2022, se le otorga el beneficio de estadista asegurado, de acuerdo a lo establecido en el artículo 10 del Reglamento de la Ley Orgánica del Servicio Militar y de la Ley Orgánica del Servicio Militar, y que ha pasado el control respectivo por parte de las instancias correspondientes del Instituto Nacional de Estadística y Censos, para ser incluido en el padrón de estadistas asegurados. Este beneficio otorgado a un hecho trascendido en un hecho trascendido hace más de 11 años, por lo cual en su época se emitió el boleto de pensión con la aplicación pertinente a la que puede accederse a través de nuestra página web, en el siguiente link: <https://www.inec.gov.ec>

Unidad de Comunicación Social
Ministerio de Defensa
C/Exp. S4-71 y B. Vela

@ISSFA_ECUADOR

COMUNICADO OFICIAL

[Ver más](#)

Seguridad y Defensa

	<p>Fuerzas Armadas habilitan 67 centros de vacunación en el país-ecuadorenvivo.com</p> <p>Durante la semana del 17 de enero de 2022 se habilitarán 67 puntos de vacunación contra la COVID-19 en las unidades militares del país. En estos espacios se atenderá a toda la población que requiera primeras y segundas dosis, más los refuerzos contra la enfermedad. Esta es una de las acciones que realizan el Ministerio de Salud Pública (MSP) y el Comando Conjunto de las Fuerzas Armadas. Este último ha apoyado durante el proceso de inmunización en el país. Ver más</p> <p>Notas referentes: El Telégrafo, Primicias, salud.gob.ec</p>
	<p>Operativos en los puntos conflictivos de Esmeraldas para reducir ola de delitos- El Universo</p> <p>El operativo conjunto con personal de la Infantería de Marina y del Batallón de la Fuerza Terrestre Bimot-13 participan también en el control de armas y explosivos. Ver más</p>
	<p>INOCAR mantiene estado de observación en costas de Ecuador- El Comercio</p> <p>El estado de observación de tsunamis para la costa continental e insular del Ecuador se mantiene este domingo 16 de enero de 2021. Esa es la disposición del Centro Nacional de Alerta de Tsunami del Instituto Oceanográfico y Antártico (INOCAR). Ver más</p> <p>Notas referentes: Extra.espanol.cri.cn, Teleamazonas, El Universo, youtube.com, El Telégrafo</p>

	<p>Familias aprovechan el fin de semana para aplicarse dosis de refuerzo contra el COVID-19- El Universo</p> <p>Participaron médicos, enfermeras e internos rotativos del Ministerio de Salud, a más de personal de las Fuerzas Armadas. Además, se colocó la vacuna contra la influenza. "Esperamos que la ciudadanía acuda a recibir las vacunas que tenemos y aspiramos a vacunar a no menos de 600 personas por día", dijo Ángel Acaro, responsable del centro de vacunación del teatro nacional Benjamín Carrión, quien agregó que por momentos la cantidad de gente disminuyó. Ver más</p>
	<p>Reclutamiento Armada del Ecuador – Oficiales y tripulantes- elvex.com</p> <p>La Armada del Ecuador anunció el jueves 13 de enero del 2022, sobre el nuevo proceso de reclutamiento para oficiales y tripulantes especialistas durante el 2022. Desde el 7 al 20 de febrero del 2022, los aspirantes podrán registrarse en línea. Luego, los postulantes deberán superar pruebas físicas, psicológicas y académicas. Ver más</p>
	<p>Comisionada de la Mesa de Pacificación recorrió la cárcel de Guayaquil- Expreso</p> <p>Claudia Garzón, integrante de la Comisión de la Mesa de Diálogo y Pacificación carcelaria integrada por el Gobierno Nacional, visitó el complejo penitenciario en Guayas "para conocer las condiciones de habitabilidad y definir lineamientos de trabajo para los centros", según informó el Servicio Nacional de Atención a Personas Privadas de la Libertad y Adolescentes Infractores (SNAI). Ver más</p> <p>Nota referente: El Universo</p>
	<p>@DefensaEc</p> <p>Todos somos responsables de disminuir y evitar la propagación del virus. Respeta las medidas de bioseguridad. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR</p> <p>#Lojal FF.AA. continúan con la búsqueda y remoción de escombros para dar con el cadáver de la cuarta víctima desaparecida por el aluvión en la parroquia #Taquil, ocurrido en diciembre de 2021, proporcionando la ayuda necesaria a los familiares afectados por el deslave. Ver más</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Lunes, 17 de enero 2022

	<p>@FFAAECUADOR Boletín. Las @FFAAECUADOR refuerzan el apoyo a @Salud_Ec abriendo puntos de vacunación contra el #Covid_19. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #Sucumbios FF.AA. en la ejecución de patrullajes de seguridad hidrocarburífera en el sector La Y de Harberth, encontraron un acople clandestino donde presumiblemente se realizaba la sustracción de hidrocarburos; posteriormente se siguieron los trámites de ley correspondientes. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR Efectivos de las @FFAAECUADOR proporcionan seguridad en el perímetro externo de los Centros de Rehabilitación Social de #Guayaquil, #Loja y #Machala, manteniendo la vigilancia permanente en los centros carcelarios. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR #Los Rios FF.AA. en la ejecución de operaciones de control de armas en #Quevedo, decomisaron 01 pistola traumática cal. 9 mm., 03 municiones cal. 9 mm. y 01 alimentadora; las evidencias fueron entregadas a las autoridades competentes para los trámites de ley correspondientes. Ver más</p>
	<p>@FFAAECUADOR Las @FFAAECUADOR saludan a los señores oficiales y tripulantes que conforman el Liceo Naval de #Guayaquil, al conmemorarse un aniversario más de creación. Ver más</p>
	<p>@EjercitoECU #Los Rios Personal militar del G.F.E 26 Cenepa continúa ejecutando operaciones militares en #Quevedo donde ha obtenido resultados: - Decomiso de 100 gramos de sustancias sujetas a fiscalización. -Pistola traumática, municiones y alimentadora. Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador Atención a esta información. Ver más</p>

Radio y Televisión	
	<p>INOCAR mantiene la vigilancia en las costas ecuatorianas. @Teleamazonas Ecuador. 16-01-2022 Ver más</p>
	<p>COE Nacional reduce aforos en entidades públicas. @Teleamazonas Ecuador. 16-01-2022 Ver más</p>
	<p>Se posterga el retorno a clases presenciales. @Teleamazonas Ecuador. 16-01-2022 Ver más</p>
	<p>Delincuente abatido por policía que estaba de civil. @TC Televisión. 16-01-2022 Ver más</p>
	<p>Ángel Bedoya es el policía en servicio activo asesinado. @TC Televisión. 16-01-2022 Ver más</p>
	<p>¿Reforma judicial a consulta? @Canal Ecuavisa. 16-01-2022 Ver más</p>
	<p>Migrantes en frontera norte. @Canal Ecuavisa. 16-01-2022 Ver más</p>
	<p>Situación Covid en el Ecuador. @Canal Ecuavisa. 16-01-2022 Ver más</p>
	<p>Alarma por contagios Covid. @Canal Ecuavisa. 16-01-2022 Ver más</p>



SÍNTESIS NOTICIOSA

Ministerio de Defensa Nacional

Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Lunes, 17 de enero 2022

Temas coyunturales

	<p>¿Choque de trenes?- Artículo de Opinión- Por: Enrique Echeverría G.- El Comercio</p> <p>“Que al Presidente, si se cometen delitos en el choque con los policías, no se le ocurra intervenir en el impulso de una sanción legal”. “Gobierno y Conaie se preparan para medir fuerzas”, informa este Diario. Si de fuerza física se tratase, el Gobierno ganaría ampliamente, pues cuenta con la Policía y las Fuerzas Armadas. Entonces, se cumpliría el pronóstico presidencial de que el contendor Leonidas Iza terminaría “con sus huesos en la cárcel”. Ver más</p>
	<p>Rebeldía y pacifismo- Artículo de Opinión- Por: Manuel Castro M.- La Hora (Nacional)</p> <p>Muchos izquierdistas radicales parecen haber reculado sobre sus criterios revolucionarios, pues la realidad es que Marx está anquilosado, y sus discípulos Lenin, Stalin, Castro, Chávez, Ortega, han destruido sus países, lo cual es innegable. Han regresado a Albert Camus, pacifistas y rebeldes, enemigo de Franco y del nazismo, Premio Nobel de Literatura 1961. Ver más</p>
	<p>Sucre- Artículo de Opinión- Por: Simón Pachano- El Universo</p> <p>spachano@yahoo.com- El Universo</p> <p>Un ejercicio elemental de psicología proyectiva diría que la rabieta de la exsenadora colombiana Piedad Córdoba puede expresar una confesión de parte. Las decenas de veces que la han acusado de actos irregulares no le provocaron una reacción como la que tuvo con la denuncia hecha por los integrantes de la Comisión de Fiscalización de la Asamblea de Ecuador. Visiblemente ofuscada, con un lenguaje soez y cargado de insultos, confundía tiempos, personajes, situaciones y agredía a quien se le ponía adelante. Todo ello porque en la denuncia constaba un viaje a Ecuador que ella habría hecho en un avión privado de Alex Saab, actualmente encausado por testarferismo en Estados Unidos. Ver más</p>

	<p>Jueces sin visas por corruptos- Artículo de Opinión- Por: Byron López- Expreso</p> <p>Ayer fueron los ‘narcogenerales’. Hoy son los ‘jueces sin visa’ quienes están por actos de corrupción comprobados por los EE. UU., en la situación en la que se encuentran’. La ética y la moral son fundamentales e importantes para el ejercicio de toda actividad o profesión humana. La administración de justicia debe ser ejercida por jueces honestos, capaces, insobornables independientes, que tengan vocación para desempeñar tan altas actividades libres de temores o de presiones; que acepten la remuneración que el Estado les paga y que, por lo tanto, no aspiren a hacer de la judicatura un medio de enriquecimiento ilícito. Ver más</p>
	<p>Delincuencia transnacional- Editorial- Expreso</p> <p>Entretanto, ha sido la justicia americana la que ha actuado decididamente, apresando a dos de los ejecutores, testaferros de Maduro, mientras nuestras autoridades permanecen impávidas en actitud de: “bien gracias!”. De manera progresiva se va descubriendo que el llamado Sistema Único de Compensación (SUCRE) de la ALBA fue un mecanismo diseñado para defraudar al Estado ecuatoriano, lavar dinero y utilizar los recursos de los depositantes del Banco Central, que constituyen el grueso de la reserva monetaria. Ver más</p>
	<p>El trámite de las amnistías es prioridad para la Asamblea- El Comercio</p> <p>Dirigentes indígenas y gremiales, políticos y civiles que enfrentan procesos judiciales por las violentas protestas de octubre de 2019 buscan beneficiarse de amnistías e indultos. Los primeros informes en la Asamblea estarán listos hasta el 11 de febrero del 2022. Ver más</p>
	<p>Los contagios y la división diluyen la protesta- Expreso</p> <p>La Conaie niega una fractura, pero los hechos la contradicen. Esto más los casos de COVID empujan los aplazamientos. Situación inesperada que da un tiempo para intentar tomar fuerza. Saber cómo llegaba la Confederación de Nacionalidades Indígenas del Ecuador (Conaie) a la semana en la que se preveía una movilización contra el Gobierno es fundamental para vaticinar la fuerza de la protesta. Ver más</p>



SÍNTESIS NOTICIOSA

Ministerio de Defensa Nacional

Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

Lunes, 17 de enero 2022

	<p>42% de la deuda con China vence en los próximos tres años-Primicias El Gobierno de Ecuador trabaja en la propuesta que presentará a China para aliviar los pagos de deuda a ese país y que se concentran en los próximos tres años. El saldo de deuda de Ecuador con China suma USD 5.016 millones a agosto de 2021. El 42% de esas obligaciones, es decir USD 2.133 millones, tiene plazos por vencer hasta 2024. Ver más</p>		<p>CNE aspira resolver inscripción de grupos políticos antes de que cierre el Registro Nacional para seccionales- ecuaorenvivo.com A pocas semanas de que se declare el periodo electoral para las elecciones seccionales del 2023, el Consejo Nacional Electoral (CNE) acelera los trámites para resolver la situación jurídica de organizaciones políticas que buscan ser inscritas y participar. Ver más</p>
	<p>Del caso Odebrecht, solo Jorge Glas continúa en la cárcel- La Hora (Nacional) Ocho personas fueron sentenciadas tras el escándalo de corrupción; la reparación integral de \$33,4 millones continúa impaga. Uno está preso, otro cumple arresto en su casa, dos han fallecido y otros cuatro recuperaron su libertad en relación al caso de corrupción Odebrecht. Después de la muerte de Ricardo Rivera, uno de los sentenciados y quien también era tío del ex vicepresidente de la República Jorge Glas. Ver más</p>		<p>Hablar de paz bajo terrorismo solo genera más violencia, dice Duque- Expreso Hablar de paz bajo "terrorismo" lo único que genera es más violencia, y la impunidad un "premio a los bandidos", dijo a Efe el presidente colombiano, Iván Duque, al justificar su decisión de romper el diálogo con el Ejército de Liberación Nacional (ELN) al principio de un mandato que concluirá este 2022. Ver más</p>
	<p>Consejo de Participación Ciudadana apura contrataciones, pero los concursos de elección de autoridades no progresan- El Universo El Consejo de Participación Ciudadana y Control Social (CPCCS) no ha conformado ninguna de las seis comisiones ciudadanas para designar a las autoridades de control del Estado, pero tiene asignados contratos para servicios logísticos, en los que en uno hasta entregó el 70 % del anticipo. Ver más</p>		<p>Ecuador pasa a «luz roja» por repunte de contagios de covid- La República Ecuador puso este domingo a la mayoría de sus municipios en «luz roja» del semáforo epidemiológico, tras el repunte de los contagios de COVID-19, que ha llevado a un incremento del 300 % en el número de casos en la última semana. Así lo informó el Comité de Operaciones de Emergencia (COE), el organismo encargado de vigilar y coordinar acciones para contener la pandemia de la COVID-19, que en Ecuador ha contagiado a más de 614.000 personas. Ver más</p>
	<p>COE Nacional aprueba sistema de semaforización por aumento de casos de Covid-19- El Telégrafo En la rueda de prensa de esta tarde, después de la reunión del COE Nacional, fue el viceministro de Gobernanza, José Ruales, quien resumió de mejor manera la situación del país frente a la Covid-19: la segunda semana de enero de 2022 fue, para el país, "la peor semana de la pandemia". Ver más</p>	<div data-bbox="876 1765 1390 1809" style="background-color: #003366; color: white; padding: 5px;"> Vacunómetro COVID-19 Plan de vacunación <small>Herramienta del Ministerio de Salud Pública del Ecuador que transparenta información sobre la vacunación COVID-19.</small> </div> <div style="text-align: center; margin: 10px 0;"> </div> <p style="text-align: center; color: #003366;">Ingrese aquí al vacunómetro oficial</p>	